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Mes chers administrés. 

Une nouvelle année s’achève, dans un climat particulier, une actualité morose, une crise économique qui s’installe, une 

conjoncture géopolitique instable avec son lot de faits tragiques, de conflits terribles qui parfois nous ramènent aux 

moments les plus sombres de notre histoire. 
 

Comment ne pas être révolté quant au nom de je ne sais quelle idéologie on persécute, on tue, on assassine un enseignant, 

une femme, un homme, des enfants au nom de religions ou de convictions divergentes ? 
 

Des millénaires d’évolution et d’histoire pour que l’humanité en soit réduite à ce résultat ! 
 

Allons-nous enfin un jour retenir les leçons du passé ? 
 

Pour tourner la page sur ce point de vue personnel un peu perplexe, je citerai Bergson, 

« L’avenir n’est pas ce qui va arriver mais ce que nous allons en faire. » 
 

Faire, c’est le quotidien de votre conseil municipal, plusieurs projets mûrissent et verront le jour dans les mois à venir. 
 

Une réflexion est engagée avec le syndicat d’électricité de l’Ain en vue de moderniser notre éclairage public en remplaçant 

les points lumineux par des LED dans un souci d’économie et de performance. 
 

Le parking du cimetière est lancé, 19 places de stationnement seront réalisées, les travaux commenceront en début 

d’année et la chasse aux subventions devrait nous permettre d’assurer un financement à hauteur de 70%.  
 

Le four banal de Géovreissiat va être rénové, les deux soles (partie basse du four) et le crépi extérieur refaits à neuf, là 

aussi les aides devraient financer le projet à 80%. 
 

J’ai aussi la joie de vous informer que le bar restaurant Géobar réouvrira ses portes au plus tard début janvier. De 

nouveaux exploitants expérimentés vous proposeront une restauration traditionnelle ainsi que des pizzas en fin de 

semaine, je leur souhaite succès et prospérité et vous invite à venir nombreux redécouvrir cet endroit de convivialité. 
 

Enfin, 2024 sera une année de recensement pour notre commune, deux agents se présenteront à vous pour une mission 

programmée de janvier à février, je compte sur vous pour leur réserver le meilleur accueil. 
 

Je vous souhaite de passer des fêtes de fin d’année les plus joyeuses possible, profitez de ceux que vous aimez, faites le 

plein de chaleur et de joie de vivre, ayez une pensée pour celles et ceux qui souffrent de la solitude, et surtout, faisons de 

2024 l’année de tous les possibles. Joyeuses fêtes à toutes et tous. 

 

Votre Maire 

Laurent COMTET  

    Décembre 2023 

 

  
 

 
 
 

 
 
 

            www.beard-geovreissiat.fr     Edité par la mairie de Béard-Géovreissiat  

http://www.beard-geovreissiat.fr/
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Etat civil  

 

 

 

 

NAISSANCES 

 

DECES 

 

Toutes nos félicitations aux heureux parents 
 

BETTA Jules       né le 05-07-2023 

ÖZKAN Kâan      né le 05-08-2023 

 
 

Nous présentons nos sincères condoléances 

aux familles de 

 
Monsieur RICQUEBOURG Jean,  

décédé le 20-04-2023 
 

 
 

Madame DEY Chantal,  

décédée le 20-04-2023 
 

 
 

Monsieur DUCRET Cédric, 

décédé le 22-07-2023 
 

 
 

Madame ROBE Catherine,  

décédée le 18-08-2023 
 

 
 

Madame FIGUIERE Sylvie, 

décédée le 22-08-2023 

 

 
 

 

MARIAGES 

 

Tous nos meilleurs vœux de bonheur aux jeunes mariés 
 

TRODET Loïc et PIMENTEL Laétitia 

Le 15-03-2023 
 

MÂZIZ Ilyes et NACER Kawtear 

Le 20 -05-2023 
 

PLAIS Fabrice et BLOUIN Adeline 

Le 27-05-2023 
 

RADI Sofiane et SALYH Sihame 

Le 27-05-2023 
 

PLANTEGENET Théo et SCHEIDECKER Salomé 

Le 05-06-2023 

Vœux du maire et 
Distinctions 

 

Comme chaque année, la municipalité 

souhaite mettre à l’honneur les personnes 

de la commune ayant obtenu le baccalauréat ou des résultats 

sportifs au minimum au plan départemental, merci de vous 

faire connaitre en mairie avant le  
 

31 décembre 2023. 
 

La remise de distinction se fera lors de la cérémonie des vœux  
 

Le 12 janvier 2024 à 19 h 30  

à la salle des fêtes 

Comité Communal 
d’Action Sociale 

 

 

La municipalité et le 

CCAS sont heureux de 

renouveler la distribution 

du colis de Noël aux 

personnes de plus de 70 

ans. Cette année, ils sont au nombre de 68. 

Il contiendra le pot de miel offert 

généreusement depuis plusieurs années par 

l’association « Le Rucher du Haut Bugey » 

installée sur notre commune. 
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Nouveaux habitants : 
Toute personne qui emménage est tenue de se déclarer à sa nouvelle commune de 

résidence. Pour cela, le livret de famille ainsi qu’un justificatif d’identité sont à 

fournir à la mairie.  

Enfin, le départ doit également être communiqué à la mairie ainsi que la nouvelle 

adresse. 

 

Consignes de ramassage des poubelles : 

Retrouvez toutes les informations concernant les jours de collecte des ordures ménagères et la collecte des 

déchets spéciaux de Haut-Bugey Agglomération sur le site : 

https://www.hautbugey-agglomeration.fr/vivre-habiter/gestion-des-dechets/ordures-menageres 

 

Jours de collecte des ordures ménagères (bacs rouges) : mercredi semaine impaire 

 

Jours de collecte des bacs jaunes (déchets recyclables) : mercredi semaine paire 

 

Pensez à sortir votre bac la veille à partir de 19h et à le rentrer une fois le ramassage effectué ou au 

plus tard le soir même afin d’éviter une pollution visuelle et des dégradations de bacs. 

 

Stationnement : 

Le stationnement sur la route, rue de la Croix est extrêmement dangereux en raison de 

la fréquence des véhicules et des enfants se rendant à l’école à pied. Veillez à stationner 

sur les emplacements prévus à cet effet. 

 

Taille des haies 
 

 

Merci de bien vouloir tailler vos haies en respectant les hauteurs 

légales, aussi bien entre voisins que du côté de la voie publique Ces 

dernières sont disponibles en mairie. 

 

 
 

 

Conseiller numérique 
 

Le conseiller numérique est un service de l’Etat et des 

collectivités. 

Son rôle est d’aider les personnes qui le demandent à être 

plus autonome avec un smartphone, ordinateur, boite mail... 

 

M. Alexis Chassaing interviendra sur notre commune. 

Merci de prendre rendez-vous au 06-02-04-58-30. 

Pour toute information : conseilnumbs@hautbugey-agglomeration.fr  

https://www.hautbugey-agglomeration.fr/vivre-habiter/gestion-des-dechets/ordures-menageres/
mailto:conseilnumbs@hautbugey-agglomeration.fr
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Recensement 

 
 
Mmes Béatrice Neyron et Marie-Claude Monnier, agents recenseurs recrutés par la 

commune se présenteront à votre domicile entre le 18 janvier et le 17 février 2024. Merci 

de veiller à ce que les agents ne soient pas accueillis par « les gardes » mais par les maîtres. 

La municipalité vous remercie d’avance pour votre accueil. 

www.le-recensement-et-moi.fr 
 

Visite de Madame la Sous-préfète 
 

Le 9 juin dernier, Madame la Sous-préfète est venue dans notre commune. A cette occasion, accompagnée de 

Monsieur le Maire et de ses élus, elle a pu visiter l’entreprise LAMPERTICO ainsi que la miellerie, et découvrir 

l’emplacement du futur parking du haut du village. Un tour de la commune a aussi été effectué (dont la descente 

à pied du sentier depuis l’impasse sur Curtil vers la route de Géovreissiat). 
 

Histoire du bulletin municipal de notre commune qui fête ses 40 ans ! 
 

Le 1er bulletin municipal de la commune a été publié le premier décembre 1983, il y a 

donc 40 ans. 
 

Voici l’illustration de la première page. Ce bâtiment n’existe plus aujourd’hui. Il se 

situait en bord de l’Oignin près de la centrale hydroélectrique. Il faisait partie des 

papeteries FERRY. 
 

Une énigme était proposée à ce sujet. La voici : « Pouvez-vous reconnaître le dessin de 

couverture ? » et la récompense promise au gagnant était humoristique : « un paquet de 

bonbons ». 
 

Commémorations 
 

19 juillet 2023 
 

Comme tous les ans, une cérémonie a eu lieu le 19 juillet à la Croix 

Chalon en souvenir des 9 fusillés de 1944, en présence de 

nombreuses personnalités dont le maire de Saint Rambert en Bugey. 
 

A l’annonce de l’arrivée imminente des Allemands, l’évacuation de 

l’hôpital de Nantua est décidée le 12 juillet1944. Il ne reste alors que 

quelques personnes intransportables. 
 

Le 19 juillet, la Gestapo arrive et ordonne que 9 blessés soient fusillés. Un officier de la Wehrmacht, alerté par 

la mère supérieure, obtient le transfert de ces hommes vers un autre hôpital, en camion. 
 

Mais leurs corps sont retrouvés quelques heures plus tard à La Croix Chalon, fusillés. Parmi les victimes, trois 

étaient des rescapés d’une exécution collective à Saint Rambert en Bugey. 

 
11 novembre 2023 
 

La cérémonie du 11 novembre, jour de l'armistice et hommage à tous les 

morts pour la France s'est déroulée devant le monument aux morts.  
 

Les enfants du conseil municipal et les élèves de l'école ont donné lecture 

d'un beau poème.  

http://www.le-recensement-et-moi.fr/
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Projets travaux : 
 

Réalisation d’un parking rue du lavoir / chemin de Bretonne : 

Ce parking de 19 places permettra aux résidents et visiteurs de se garer en haut du village de Géovreissiat, rue du 

Lavoir avec un cheminement piéton jusqu’au chemin de Bretonne, à côté du cimetière.  

L'assistance à maîtrise d'ouvrage et la maîtrise d'œuvre ont été confiées à l'Agence départementale d'ingénierie. 

Les travaux sont estimés à 98 000 € HT. Ils devraient démarrer au printemps 2024 et bénéficier des aides de 

l'Etat, de la Région, de Haut-Bugey Agglomération et du Département.  
 

Cheminement doux route de Géovreissiat : Une étude de faisabilité a été confiée à l'Agence 01 pour la 

réalisation de trottoirs et des aménagements cyclables. La commune est partenaire du Schéma Vélo de Haut-

Bugey Agglomération dont elle tiendra compte dans son projet d'aménagement.  
 

Route de Pire : Le rétrécissement de la chaussée, à l'entrée nord de Géovreissiat, sera réalisé au printemps 2024 

par les services techniques. Cet aménagement permettra de réduire la vitesse à l'entrée du village. 
 

Modernisation de l’éclairage public : Une étude est engagée avec le SIEA en vue d'un passage en LED. Cet 

aménagement permettra de gérer l'intensité lumineuse par secteur et tranche horaire. Ce projet pourrait être lancé 

dès 2024.
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Travaux effectués en 2023 : 
 

. Cimetière : La commune poursuit ses aménagements avec la réfection du jardin du 

souvenir réalisée par les services techniques communaux.  Le futur parking du village, 

dont le projet a été validé, devrait permettre un stationnement plus aisé dès 2024.                                  

 

. Monument aux morts : Les abords nécessitaient un 

"rafraîchissement". Les services techniques ont été 

chargés de ces travaux pour un coût estimé à 3 000 €. 

 

. Services techniques : Acquisition d'une remorque -

benne à ridelles pour un coût de 9 240 € TTC. Nos 

services n'utilisent plus de désherbant pour l'entretien 

des bords de chaussées, trottoirs, allées… La commune a donc investi dans un 

desherbeur thermique avec chariot et harnais de transport pour 3 420 € TTC.  

 

. Les deux fours communaux, rue du Lavoir et place de la Chapelle font partie du patrimoine rural présentant un intérêt 

historique dans la vie du village et contribuant à la qualité du paysage et du cadre de vie des deux hameaux. Concernant 

celui de Béard, il s’agit de refaire la sole (partie basse qui transmet la chaleur et sur laquelle on place les aliments à cuire). 

Celui de Géovreissiat est équipé de deux fours dont la sole est à refaire en totalité. Il convient également de restaurer les 

façades et d’installer des chêneaux (entreprise B2CM pour un montant de 1 760 € TTC) afin de limiter le ruissellement 

d’eau de pluie pouvant endommager les murs. Les travaux, d'un montant total de 24 660 € TTC, ont été confiés à la Sarl 

Pesenti (Plateau d'Hauteville) et devraient être achevés au printemps 2024. Ils bénéficient d'un soutien de l'Etat de 30 % au 

titre de la DETR et devraient également être subventionnés par le Département et la Région. A l’issue des travaux, le four 

de Géovreissiat pourra de nouveau être utilisé par les associations locales. 

 

. Salle polyvalente - bâtiments communaux :  
 

- Vidéo-projecteur : Equipement dans la grande salle pour un coût de 823 €. 

L’installation a été réalisée par les services techniques.  

- Relamping et passage en éclairage LED : Afin de réduire le coût d'énergie des 

bâtiments communaux, les services techniques ont remplacé la totalité des 

lampes de l'école, de la salle des fêtes, de la mairie, du restaurant et du commerce 

communal. Le coût total des équipements s'est élevé à 2 867 €.  

 

. Ecole : Réfection des peintures de la classe de maternelles par les services techniques. 

 

. Commerce communal : La commune a racheté 

le matériel d'exploitation de la société JMS pour 

un montant de 3 500 € HT. L'ensemble des 

équipements et matériels a été révisé, avec une 

remise en état d'un coût de 1 803 € HT.                     

La peinture de la salle de restaurant a été rafraichie 

par vos élus, Messieurs Damien Cortinovis, 

Laurent Comtet et Christian Chambard 
 

 
 

. Pluvial de voirie : Les travaux, confiés à l'entreprise Terrassement et 

Aménagement Petiot, se poursuivent en 2023 avec plusieurs interventions pour la 

réfection de regards et du réseau pour un coût de 5 010 € TTC.  

. Un cheminement pour les piétons a été réalisé En Logna par les services 

techniques, pour rejoindre l'école ou le village en passant par le Pallatée. 

Prochainement une barrière limitant l'accès aux seuls piétons sera installée.  

. Broyage d’une partie des bois brûlés lors de l'incendie de 2020 : Afin de 

sécuriser les propriétés bâties voisines, il a été décidé d'abattre les tiges restantes et 

de broyer les résidus au sol. Ces travaux ont été confiés à l'entreprise Cussigh de Vieu 

d’Izenave pour un montant de 4 800 € TTC.
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Rentrée scolaire 2023-2024 

 

Nous souhaitons la bienvenue à Mme Claire MANGIER,  

nouvelle directrice et professeur de la classe de maternelle. 
 

 

 

 

 

 

Année scolaire 2023-2024 

 

- 70 élèves inscrits à la rentrée / 3 classes  

- 3 enseignants  

- 1 ATSEM : Sandra FERREIRA-MARTINS  

- Service civique CE2-CM1-CM2 : Laura COURTELIN 

- Enseignant décharge de direction : Annaëlle PACCARD 

- Personnel périscolaire : Elodie BONJOUR et 

Martine ROUDOLFF 

 

Au-delà des enseignements fondamentaux, nos enfants 

auront encore cette année la chance de participer à différents 

projets et activités pédagogiques : 
 

- Semaine des Mathématiques (toutes classes)  

- Semaine du goût (maternelles)  

- Projet « Oiseaux » (PS-MS) 

- USEP (PS-MS) 

- Projet « Une planète pour tous » (GS au CM2) 

- Projet nature avec une association (GS-CP-CE1) 

- Piscine (CP au CM2) 

- Escrime 

 

35 à 45 enfants mangent 

quotidiennement à la cantine 

(encadrés par Mmes Bonjour 

et Roudolff). 

 
 

22 à 34 enfants profitent 

des services de la garderie, 

(encadrés par Mmes 

Bonjour et Ferreira-

Martins). 

 

Conseil Municipal Enfants  
 

Les enfants du CME ont visité la caserne des pompiers d’Izernore le 22 avril 2023. 

Ils ont été enchantés de leur matinée, en témoigne leur lettre de remerciements : 

« Bonjour les pompiers 
Merci de nous avoir présenté la caserne d’Izernore. 
C’était une très belle expérience, nous avons appris beaucoup de choses : 
-On ne savait pas que vous n’étiez pas prioritaires sur la route 
-Les numéros pour appeler les secours sont : 15, 17, 18, 112                   
-Ce qu’il faut faire lors d’un accident 
Merci à Céline qui a eu beaucoup de patience en attendant l’ambulance,  
couchée sur le béton froid 
Merci à Jean-Marc qui a pris le temps de nous expliquer en détail le fonctionnement de la caserne 
Merci pour la gentillesse de tous les pompiers  
Nous avons adoré cette visite ! » 

Dilem - Amélie – Luca - Léon - Clara – Hawa - Nisa 

 

Le Conseil Municipal Enfants, en place, termine son mandat en décembre. 

Un nouveau CME sera élu le 8 décembre pour une durée de deux ans.

PROFESSEURS 

3 CLASSES 

(1 maternelle / 

2 élémentaires) 

EFFECTIFS  
TOTAL 

70 élèves 

Mme MANGIER 
Petite Section 8 

19 
Moyenne Section 11 

 M. CALAMAND 

Grande Section 11 

21 CP 7 

CE1 3 

Mme BESSARD  

CE2 12  

CM1 15 
30 

CM2 3 
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Le comité des fêtes 
 

 

L’assemblée générale du comité des fêtes se déroulera le 

vendredi 26 janvier 2024 à 20h salle des fêtes de Béard-Géovreissiat 

 

Le bureau devra être renouvelé avec de nouveaux membres. C’est pourquoi 

nous sollicitons les habitants de Béard-Géovreissiat à bien vouloir 

s'engager. 

 

L’association du comité des fêtes a pour objectifs : d’organiser des manifestations et festivités, dynamiser la vie 

du village et créer des liens entre les habitants, les différentes associations de la commune. 

L’association prend également en charge la location de matériel tel que tables, bancs pour vos fêtes privées.  
 

Si le milieu associatif vous attire, si vous aimez vivre des moments conviviaux forts en émotion, n’hésitez plus.  

Le comité est fait pour vous ! En espérant vous voir nombreux le 26 janvier 2024 

Pour tout renseignement, vous pouvez joindre : 

Marion Monnier au 06.30.09.41.15 ou Yves Guichardon au 06.24.56.10.64 

 

Le sou des écoles 
 

L'assemblée générale a eu lieu  le 22 septembre 2023, le 

bureau compte une nouvelle recrue. 

Président : Raphael Guichard      

Trésorier : Stéphane David       

Secrétaire : Hélène Carmo  

 A cette occasion, l'ensemble des membres du sou a été 

remercié de sa présence tout au long de l'année scolaire. 

 

Projets 2023 - 2024 : 

Octobre – Novembre 2023 : Vente de chocolats et pour la première année, de miel (pour le miel, le Sou est en 

collaboration avec le rucher-école de Béard-Géovreissiat) 

Le 21 octobre 2023 : Retransmission de la demi-finale de la coupe du monde de rugby à la salle des fêtes, entrée 

gratuite, buvette et petite restauration  

Mars 2024 : Tombola  

Avril 2024 : Vide-grenier au village (annulé l'année passée pour cause de mauvais temps) 

Juin 2024 : Concours de pétanque (adulte et nouveauté cette année concours de pétanque pour les enfants) 

                   Fête de l’école  

Le sou des écoles tient à remercier M.Chambard, M.Guichardon et l'ensemble des membres du comité des fêtes, 

M. Guichard, M. Roncin, les entreprises Lampertico et Mousse Loisirs pour leur aide, participation et leur soutien 

lors des différentes manifestations réalisées l'année dernière.  

Pour plus de renseignements sur les manifestations à venir, vous pouvez nous suivre via notre page Facebook ou 

contacter le président du Sou, M. Raphael Guichard : 06.27.07.96.34. 
 

La société de chasse 
 

La composition du bureau reste la même que celle votée le 22 septembre 2022. 

Les jours d’interdiction de chasser sont pour tout le département le mardi et le 

vendredi. 

La chasse est ouverte du 10 septembre 2023 au 29 février 2024.  

Comme chaque année, la société de chasse organise sa vente de boudin et 

civier.  
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Amicale et Corps des sapeur-pompiers 

 

Corps départemental des Sapeurs-Pompiers de Béard Géovreissiat : 

Chef de corps : Lieutenant Guy FLEURY 

Adjoint au Chef de Corps : Adjudant-Chef Fabrice GINDRE 

 

L'amicale des Sapeurs-Pompiers : Les Amicalistes se sont rassemblés le 18 juin et 

ont voté un nouveau bureau : 

Président : Fabrice GINDRE       Trésorier : Yohan GINDRE       

Secrétaire : Gaëlle VENET 

 

Effectif Sapeurs-Pompiers :  

BANDET Quentin - BERTHET Laëtitia - BLACK Mélody 

FLEURY Guy - GARILLON Laurent - GINDRE Caroline - GINDRE Fabrice 

GINDRE Noëline - GINDRE Yohan - HENRIQUES DOS REIS Nolanne  

PERRET Patrick - VENET Gaëlle 

 
Pour l'effectif : Quentin BANDET 

a intégré le SLIS (Service Local 

d'Incendie et de Secours) depuis 

avril 2023, celui-ci a validé sa formation Prompt secours, ce 

qui lui permet d'intervenir avec Béard. Il poursuit ses 

formations. Il est également en double appartenance au CIS 

d'Izernore 
 

Comme chaque année les Sapeurs-Pompiers de Béard 

Géovreissiat ont proposé leurs calendriers. Ils vous remercient 

pour votre accueil. 
 

L'argent récolté par le biais de l'amicale permet l'achat de 

tenues, matériels et l'organisation de repas comme la 

traditionnelle Sainte Barbe. 

 

Le rucher du Haut Bugey 
Récolter du miel en octobre, les apiculteurs « n’ont 

jamais vu ça » 

Lors de l'assemblée générale du samedi 21 octobre, à 

la salle des fêtes de Béard-Géovreissiat, Alain Henry, 

l’un des deux coprésidents du Rucher du Haut-

Bugey a constaté "Nous avons vécu une bonne année 

apicole !" il a poursuivi en déclarant "les changements 

climatiques, le temps, la floraison du lierre qui a joué 

les prolongations, ont permis aux apiculteurs d'extraire 

du miel en octobre. Nous n'avions jamais vu ça !" 

 

Lors de cette assemblée générale, 15 élèves de l'Ecole d'apiculture ont reçu leur attestation de formation 

d'apiculteur.  
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Renouvellement forestier 
L’état a dédié 150 millions d’euros pour aider les propriétaires forestiers publics et privés à renouveler leurs 

forêts. 

L’objectif est d’améliorer et reconstituer 45 000 ha avec environ 50 millions d’arbres pour l’adaptation des 

forêts au changement climatique. 

La commune a donc décidé le renouvellement de 2 parcelles situées : 

- Sur la Côte (8,21 ha), parcelle 9 : travaux en 2022/2023 

- Croix du Mont (Sous Bretonne) (1 ha) : en 2024 /2025 
 

Les travaux ont été confiés à l’ONF pour un montant de 20 197 € TTC pour la 

parcelle 9 sur la Côte. La subvention de l’Etat s’élève à 12 098 €. 

1940 arbres ont été plantés : 750 cèdres, 150 feuillus divers, 700 pins Laricio, 

240 sapins divers et Nordmann, 50 chênes pubescents, 50 cormiers. 

Les coupes étaient nécessaires en raison de la sécheresse et de maladies sur certains arbres. 

Les ventes de bois pour un montant de 15 588 € ont permis de financer en partie ces travaux ainsi que 

l’acquisition de 3 ha de nouvelles parcelles forestières, situées en Bine pour un montant de 8 900 €. 

La forêt finance la forêt. 
 

Le Syndicat de la Rivière Ain Aval et Affluents (SR3A) 

Ce syndicat est né de la fusion de quatre syndicats des rivières en janvier 2018 afin de gérer et préserver la 

ressource en eau du bassin versant de l’Ain : l’Oignin, la rivière qui traverse notre commune en fait partie. 

Le SR3A en quelques chiffres : 

- 1 700 km² de territoire  - 142 communes 

- 1 300 km² de rivières  - 161 habitants 
 

Le SR3A mène des opérations de restauration, d’entretien et de protection 

des zones humides, des cours d’eau et des plans d’eau. Il a aussi pour objectif 

de planifier et prévenir les inondations. 

Il contribue à la qualité et à la quantité des eaux superficielles et souterraines. 

Il sensibilise les usagers et les habitants aux services des milieux aquatiques. 
 

Quelques travaux effectués près de notre territoire :  

• Le Lange à Montréal-la Cluse : 
 

En projet, des travaux sur l’Oignin auront lieu sur 1.7 km pour restaurer la fonctionnalité et favoriser la 

biodiversité. 
 

Les carrières 

Les carrières du Boulonnais, situées sur la commune d’Izernore et en partie sur la commune de Béard-

Géovreissiat extraient et traitent des matériaux alluvionnaires (sable, graviers) pour les 

métiers de la construction et du BTP. 85 % de la production est utilisée dans l’Ain. 
 

Sur le plan de la faune, l’exploitation crée de nouveaux milieux où s’installent des espèces 

nouvelles comme par exemple, les hirondelles des rivages, qui nichent dans les fronts de 

taille où elles creusent des galeries, ce qui oblige l’entreprise à déplacer l’extraction en 

attendant la migration des oiseaux. On a compté 64 nids occupés en 2023, 102 en 2022. 
 

Il faut aussi remblayer et restituer des milieux identiques aux milieux détruits en créant des 

haies, des talus brisés, des plantations.  
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Respectons la nature, elle nous le rendra !  
 

Aujourd’hui, le réchauffement climatique est une réalité, il faut agir vite ! Plantons des arbres, ils sont 

indispensables, leur utilité est multiple et capitale pour notre planète. 

 
    

 
 

 

 

*  L’arbre est un producteur d’oxygène, un purificateur d'air et une source de vie 

*  L’arbre est également un générateur de pluie  

*  L'arbre est synonyme de diversité biologique  

*  L'arbre lutte contre l'érosion du sol, ses racines maintiennent le sol en place  

*  L'arbre améliore la qualité de l'eau, ses racines permettent de filtrer l'eau   

*  L'arbre participe à la régularisation des écarts extrêmes de température  

*  L'arbre et la qualité de vie : l'arbre vient nous rappeler le rythme des saisons, donc la nature, et le rapport que 

nous avons avec elle qui contribue à notre état psychologique 

*  L'arbre est moteur économique   

*  L'arbre est économiseur d'énergie  

*  L’arbre est nourricier, il nous apporte des fruits et évite les importations 
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 Jeu du labyrinthe                                               Suduku 
                   

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

 
 

 

Enigme : 

Où se trouve ce 

monument ? 

La réponse est en  

page 4.  

 


